

L'association



Réseau en scène, Languedoc-Roussillon

L'infobulletin de Réseau en scène, Languedoc-Roussillon

Un outil de communication et de valorisation des œuvres créées en région : Envoyé mensuellement par courriel, l'infobulletin annonce les manifestations que Réseau en scène, Languedoc-Roussillon soutient, pour le mois suivant.

Trois rubriques composent sa ligne éditoriale :

- La plus importante est dédiée à la présentation des créations bénéficiant des dispositifs mis en place par Réseau en scène, Languedoc-Roussillon pour en favoriser la lisibilité et la circulation en et hors région.
- La seconde s'ouvre aux rencontres professionnelles organisées par Réseau en scène, Languedoc-Roussillon ou mises en œuvre dans le cadre d'un partenariat.
- La troisième informe sur les publications réalisées par Réseau en scène, Languedoc-Roussillon, résultant ou non d'un travail conduit en partenariat. Cette rubrique comprend également la présentation de disques édités dans la collection Atlas Sonore.

L'infobulletin du mois annonce les programmations du mois suivant :

Les contraintes de calendrier génèrent parfois un décalage entre le moment où l'infobulletin est édité et les dates de représentation. Il se peut que certains spectacles aient lieu dans l'intervalle. Tel est le cas pour ces productions que nous souhaitons porter, ici, à votre connaissance :

- **Décapotable sur la corniche**, trio "Jazz dérapant" programmé le 26 avril 2007 à Perpignan - El Mediator - production Jazzèbre
- **La Noce**, 7 personnages en quête d'amour, pièce présentée par le Théâtre en L'R, Compagnie Micha Cotte, programmée au Théâtre Jacques Cœur (Lattes) les 4, 5, 9, 10 et 11 mai 2007
- **Lalala** quintet chanson réaliste punk programmé le 15 mai au Divan du Monde à Paris
- **L'infobulletin est adressé à plus de 4700 destinataires : Institutions, programmeurs, équipes artistiques et médias, en Languedoc-Roussillon et sur le territoire national.**
- **Le site de l'association dont l'ouverture est programmée courant juin permettra de s'y abonner directement et donnera accès aux précédents numéros.**

www.reseauenscene.fr

Campagne AGI SON

Aujourd'hui en France, plus un jeune sur dix de moins de 18 ans est atteint d'une déficience auditive dont l'excès de musique est un des facteurs. Depuis une dizaine d'années, des séances de sensibilisation sont organisées auprès des lycéens et collégiens sur ce thème. Se basant sur l'expérience de musiciens confrontés dans leur pratique quotidienne à ce problème, le concept de concert animation a très largement fait ses preuves dans toutes les régions où il a été mis en place.

À l'initiative de la Fédération des Musiques Actuelles du Gard, relais régional de AGI SON* (AGI pour une bonne gestion SONore), en partenariat avec Réseau en scène, Languedoc-Roussillon, les ADDM de l'Aude et de l'Hérault, l'Adda Scènes Croisées Lozère, l'U.R.M.A Larouss, la DRASS Languedoc Roussillon et La Mutuelle Des Étudiants (L.M.D.E), une opération de prévention voit le jour sur la région Languedoc-Roussillon.

L'animation des concerts sera confiée pour la première saison au groupe pop-rock SUPER 8, qui anime depuis cinq ans des séances sur la région PACA dans le cadre de l'opération "Trop Puissant". Première séance de préfiguration du dispositif le 18 juin 2007 à la Salle Victoire 2.

Renseignements :
FEMAG, 04 66 30 68 21
www.femag.net